
КолонКа редаКтора

Вторник,  
19 февраля 2013 г.

Цена - 2 руб.

19 (9604)

ГАЗЕТА ВЫХОДИТ  
3 РАЗА В НЕДЕЛЮ: 

вторник, четверг и суббота.

(Основана 2 августа 1945 года)

E-mail: narodnoe-sl@mail.ru
http://www.narslovo.ru

Общественно-политическая газета городского округа Богданович

Сегодня вышел в свет спецвыпуск «Муниципаль-
ный вестник» №9. Ознакомиться с «МВ» можно в 
любой муниципальной библиотеке, администрациях 
сельских территорий.



Погода
ВТ, 19.02.:
-14, -4 0С
Южн., 4 м/с.
Небольшие  
возмущения.

СР, 20.02.:
-14, -4 0С
Южн., 2 м/с.
Магнитные 
бури.

ЧТ, 21.02.:
-17, -5 0С
Зап., 4 м/с.
Небольшие  
возмущения.
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Условия полУчения соцжилья 
изменились                        Стр. 3.

УгОлОк ПОтребителя

«Мы купили межкомнатные двери. 
Со стороны продавца были нарушены 
сроки поставки на 39 дней, так как 
посредник, доставляющий в магазин 
двери, не довез их полный комплект, 
а одна из дверей была доставлена и 
вовсе не того размера. Обязан ли про-
давец возместить неустойку от сто-
имости товара, и какой процент она 
будет составлять? Как начисляется 
неустойка: от суммы товара или от 
количества просроченных дней?

Маргарита Казанцева,  
г. Богданович».

 На вопрос читательницы отвечает 
ведущий специалист по торговле и 
защите прав потребителей отдела 
по экономике администрации ГО 
Богданович Ирина Рубан:

- Согласно статье 23.1 п. 3 Закона 
РФ «О защите прав потребителей» в 
случае нарушения установленного 
договором купли-продажи срока 
передачи предварительно оплачен-
ного товара потребителю продавец 
уплачивает потребителю неустойку 
(пени) за каждый день просрочки в 
размере 0,5 процента суммы пред-
варительной оплаты товара. Неус-
тойка взыскивается со дня, когда по 

договору купли-продажи передача 
товара потребителю должна была 
быть осуществлена, до дня передачи 
товара потребителю или до дня удов-
летворения требования потребителя 
о возврате ему предварительно упла-
ченной суммы. Сумма взысканной 
потребителем неустойки не может 
превышать сумму предваритель-
ной оплаты товара. Требования 
потребителя о возврате уплаченной 
за товар суммы и о полном возмеще-
нии убытков подлежат удовлетворе-
нию продавцом в течение 10 дней со 
дня предъявления соответствующего 
требования.

на сайте газеты  
словесные баталии
Светлана Соболева
ssg@narslovo.ru

Сегодня пробежимся по сайту 
нашей газеты – narslovo.ru. Тем 
более что он, как и газета, разви-
вается.

Многие материалы вызвали 
живой интерес у посетителей 
сайта. Назову только некоторые. 
Так, публикацию «Откуда воз-
никла сумма 130 тысяч рублей 
- стоимость счетчика тепла?» в 
первые же дни прочитали 109 че-
ловек. Материал «Спасибо за му-
зыкальные успехи детей» (письмо 
родителей о руководителе студии 
«Ассорти» Светлане Смирновой) 
посмотрели 83 человека. А у «Ко-
пилки сельских новостей» оказа-
лось 72 просмотра. Причем цифры 
посещений и соответственно про-
чтения того или иного материала 
постоянно меняются.

Активное обсуждение самых 
разных вопросов ведется на фо-
руме сайта. Особое оживление 
наблюдалось в начале года, види-
мо, сказалось обилие свободного 
времени в новогодние каникулы. 
Однако надо заметить, что не все 
посетители сайта уважительно 
относятся друг к другу. Поэтому, 
ввиду хулиганских выходок не-
которых так называемых гостей, 
во второй половине января на 
форуме сайта вновь была введена 
обязательная авторизация.

Сам же форум сегодня пред-
ставляет общение самых разных 
людей по разным вопросам. Среди 
основных тем четыре - это «О чем 
говорят», «Персона», «По следам 
преступлений» и «Проблемы 
нашего двора». Наибольший ин-
терес из этих тем у посетителей 
вызывает тема «Персона», в ней 
обсуждается 13 вопросов. Конечно, 
от понятия «Персона» они очень 
далеки, но все же... Здесь коммен-
тируются вопросы вакцинации, 
обсуждается, какую приставку 
выбрать, как решить проблему с 
акустической системой, сравни-
ваются книги и фильмы и много 
чего еще.

Интересные комментарии раз-
мещены в теме «Проблемы наше-
го двора». Один из посетителей 
сайта открыл в ней тему «Кто 
богаче - работяга или чинов-
ник?». Обсуждение этого вопроса  

АктУАльнО

У инициАтивных родителей 
нашего гО возникла идея создать 
орган, который бы помогал роди-
телям, координировал их дейс-
твия, решал проблемы на уровне 
городского округа.

Ведь всем известно, что в каждом 
классе школы или группе детского сада 
создаются родительские комитеты, но 
их функции порой сводятся лишь к ор-
ганизации развлекательных мероприя-
тий, познавательных поездок и покупке 
новогодних подарков. Реже родители 

 участвуют в школьной жизни детей. 
В конце прошлого года в нашем 

районе появилось новое обществен-
ное движение «Родительский коми-
тет городского округа Богданович». 
Организация намерена выступать 
координирующим органом по реа-
лизации родителями своих законных 
прав в области образования и соци-
альной политики. На общем собрании 
председателем этого общественного 
движения был избран Виктор  Пари-
нов, отец двоих детей, который состоит 
в родительском комитете школы № 5. 
Уже сегодня любой родитель или ребё-
нок может направить письмо по про-

блемам воспитания и образования в 
родительский комитет на электронный 
адрес: parinov.victor@mail.ru.

Первые результаты работы роди-
тельского комитета ГО Богданович 
уже есть. Совместно с активными жи-
телями северного микрорайона была 
возрождена работа хоккейного корта 
во дворе домов №№ 7, 9, 11 на ул. Ти-
мирязева. Корт залили, но это разовое 
мероприятие. Поэтому родители об-
ратились к главе нашего городского 
округа Владимиру Москвину с пись-
мом, в котором попросили решить 
ряд вопросов по обслуживанию корта. 

нАПАСти
Светлана Соболева
ssg@narslovo.ru

УтрО 15 февраля выдалось бес-
покойным. начиная с 9:20 часов, 
на редакцию обрушился шквал 
звонков. Звонки поступали с улицы 
Октябрьской, 1 квартала богдано-
вича, из коменок, Чернокоровс-
кого... все звонившие повторяли 
одно и то же: видели ослепительно 
святящийся шар, который проле-
тел по небу и упал куда-то.

Анна Сафронова из 1 квартала 
рассказала, что увидела яркий шар, 
который оставил после себя след, как 
реактивный самолет. Все случилось 
внезапно, поэтому оставило в душе 
неприятные чувства. «Все необъяс-
нимое пугает», - комментировала 
она. Звонок из управления Черноко-
ровской сельской территории и вовсе 
вызвал суматоху в нашей редакции. 
Выяснилось, что где-то за Паршина 
люди слышали взрыв и видели столб 
дыма. Наша группа, конечно же, сразу 
выехала на место.



По прибытии в Паршина коррес-
понденты ничего ужасного не увиде-
ли: ничего нигде не горело, все было 
спокойно. Побеседовали с жителями, 
в частности, с Натальей Дюковой, 
которая первой и сообщила эту но-
вость в управление сельской террито-
рии. Наталья Васильевна рассказала, 

что видела огромный горящий шар, 
который упал где-то за лесом и взо-
рвался.

Чтобы выяснить ситуацию в целом 
по району, мы позвонили в единую 
диспетчерскую службу. Там нам 
ответили, что НЛО, который видели 

Окончание на 4-й стр.

Комитет инициативных родителей
В Го Богданович появилось новое общественное движение

Окончание на 3-й стр.

нарушил сроки – плати неустойку

Внеземной гость растревожил 
богдановичцев

Окончание на 2-й стр.
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космическая атака богданович не задела.
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СельСкОе хОЗяйСтвО

неСмОтря на то, что поля еще 
укрыты снегом и морозы еще не 
отступили, аграрии уже готовятся 
к весенне-полевым работам. 

В настоящий момент активно идет 
подготовка семенного материала зер-
новых культур. Для улучшения сорто-
вого и репродуктивного состава семян 
сельскохозяйственных культур сель-
хозпредприятиям до начала посевной 
необходимо задуматься о проведении 
сортосмены и сортообновления. 

С 21 октября 2011 года, в связи с 
вступлением в силу федерального за-
кона № 248-ФЗ от 19.07.2011 года, от-
менены требования об обязательной 
сертификации партий семян сель-
скохозяйственных растений на тер-
ритории РФ. Теперь сертификация 
семян не является обязательным 
требованием законодательства о 
семеноводстве и осуществляется 
производителем добровольно. 

В связи с отменой обязательной 
сертификации реализация партий се-
мян сельскохозяйственных растений 
допускается при условии, если сорта 

 включены в государственный реестр се-
лекционных достижений, допущенных 
к использованию, при наличии акта ап-
робации (документа, удостоверяющего 
сортовые качества), протокола испыта-
ния (документа, удостоверяющего по-
севные (посадочные) качества семян), 
свидетельства (на пакетированные се-
мена) либо сертификата соответствия, 
выданного в системе добровольной 
сертификации семян. При этом сорто-
вые и посевные качества семян должны 
соответствовать требованиям норма-
тивных документов, предусмотренных 
в области семеноводства сельскохозяйс-
твенных растений.

Тем не менее сертификаты по-пре-
жнему являются самыми надежными 
документами, подтверждающими 
сортовые и посевные качества семян. 
Многие покупатели по сложившейся 
привычке или для большей гарантии 
качества продолжают делать закупки 
только сертифицированных семян. 
К тому же при проведении сертифи-
кации семян государство частично 
компенсирует затраты на  их произ-
водство. 

Однако такое изменение в сторону 
смягчения требований законодатель-

ства не предполагает   снижения ка-
чества семян и уменьшения контроля 
со стороны надзорных органов. 

Так, статья 21 федерального за-
кона «О семеноводстве» запрещает 
использовать для посева и посадки 
семена, сортовые и посевные качес-
тва которых не соответствуют требо-
ваниям нормативных документов в 
области  семеноводства, утверждае-
мых в порядке, установленном пра-
вительством РФ. Из этого следует, что 
документы установленной формы, 
подтверждающие сортовые и 
посевные качества, должны быть 
выданы на каждую партию семян, 
предназначенных для посева.

Семена, предназначенные для собс-
твенных нужд производителей, должны 
сопровождаться актом регистрации 
посевов, как документом, удостове-
ряющим сортовые качества семян, 
и протоколом испытания (резуль-
татом анализа), удостоверяющим 
посевные   качества семян.

Как каждый человек должен иметь  
удостоверение личности, так и сор-
товые посевы сельскохозяйственных 
культур должны иметь документы,  
подтверждающие их сортовые качес-

тва, выдаваемые на основании  про-
ведения ежегодной апробации либо 
регистрации посевов. К сожалению, 
многие сельхозтоваропроизводите-
ли, купив  сортовые семена, забывают  
о необходимости проведения ежегод-
ного сортового контроля.

Посевы сельскохозяйственных  
растений, семена которых предназна-
чены для собственных нужд произво-
дителей семян, подлежат регистрации. 
Обязательной апробации подлежат 
лишь те посевы, урожай семян с кото-
рых предназначен для реализации. 

Знать законодательство и неукос-
нительно его выполнять - обязанность 
каждого гражданина, в том числе и 
руководителя, специалиста сельскохо-
зяйственного предприятия, поскольку 
за нарушение требований законо-
дательства в области семеноводства 
сельскохозяйственных растений 
(ст. 10.12 КоАП РФ) предусмотрена 
административная ответствен-
ность в виде предупреждения или 
административного штрафа.

Татьяна Махнева,   
государственный инспектор управления 

Россельхознадзора по Свердловской 
области. 

рынОк трУдА

бОльшие трудности по возвра-
щении на прежнее место работы 
или при трудоустройстве на новое 
предприятие испытывают женщи-
ны, находившиеся в отпуске по 
уходу за ребенком. Это связано 
прежде всего с потерей профес-
сиональных знаний и навыков, 
снижением уровня квалификации 
за время декретного отпуска.

Для того, чтобы было проще адап-
тироваться на рабочем месте, за-

 коном о занятости населения РФ 
предусмотрена организация профес-
сиональной подготовки, переподго-
товки или повышения квалификации 
женщин в период декретного отпуска. 
Пройти обучение могут женщины, 
находящиеся в отпуске по уходу за 
ребенком до трех лет, состоящие в 
трудовых отношениях с работода-
телем.

Молодая мама может приоб-
рести любую профессию за счет 
средств центра занятости в учеб-
ных заведениях города. Для по-
лучения направления на обучение 

необходимо лично обратиться в  
центр занятости (г. Богданович, ул. 
Мира, 5, кабинет № 4) и предоставить 
следующие документы: паспорт; 
свидетельство о рождении ребенка;  
заверенную работодателем копию 
приказа о нахождении в отпуске по 
уходу за ребенком до трех лет.

После окончания обучения вы-
дается документ установленного 
образца, подтверждающий профес-
сиональную квалификацию: удосто-
верение, свидетельство или диплом. 
Профессиональное обучение помога-
ет женщинам подготовиться к выходу 

на работу после декретного отпуска, 
повысить свою квалификацию и ос-
воить новые технологии.

Это обучение может быть инте-
ресно не только молодым мамам, но 
и работодателям, так как удовлетво-
ряется потребность предприятия или 
организации в квалифицированных 
специалистах без дополнительных 
финансовых затрат.

Подробную информацию можно 
узнать по телефону - 2-33-60.

Ирина Багазеева,  
ведущий инспектор  

Богдановичского Цз.

В декретном отпуске можно поучиться 

У семян должен быть паспорт качества

жители района, это осколки 
метеорита, который 15 февра-
ля пролетал близ Земли. Наш 
городской округ он практи-
чески не задел, в районе все 
спокойно, пожаров нет.

Другим территориям по-
везло меньше. Уже в 11-м 
часу Интернет пестрил со-
общениями на эту тему. 
Деловой портал Челябинска 
писал, что «утром 15 февраля 
жители Челябинска увидели 
охваченный пламенем болид, 
который рухнул в пределах 
города. От взрыва во мно-
гих домах выбило стекла» 
(dkvartal.ru). В Екатеринбурге 
тоже ощутили последствия 
этого внеземного гостя. Так, из 
сообщения, размещенного на 
сайте pravdaurfo.ru, следовало, 
что «в Екатеринбурге особо 
встревожен район Химмаш, 
из-за падения метеорита туда 
боятся ехать таксисты».

Все сходились во мне-
нии, что все случаи, которые 
описывают очевидцы, - это 
осколки астероида, кото-
рый астрономы назвали 
2012ДА14 . 15 февраля он 
пролетел мимо Земли со ско-
ростью 7,8 км в секунду на чу-
довищно близком расстоянии 
27,7 тыс. км. Его вес составил 
149000 тонн. В случае столк-
новения 2012ДА14 с Землей 
произошел бы взрыв энергии 
в 180 раз мощнее взрыва ядер-
ной бомбы, сброшенной на 
Хиросиму (pravdaurfo.ru).

С ко р е е  в се г о , и м е н н о 
встречу с этим гигантом 
предсказывали нам майя, 
когда говорили о конце света. 
Вот только со временем они 
немного ошиблись. К счас-
тью, ни в декабре 2012, ни 15 
февраля 2013 ничего страш-
ного не случилось. И будем 
надеяться, что и впредь нас 
минует чаша сея.

в кОридОрАх 
влАСти

вЗнОСы на обязатель-
ное медицинское стра-
хование (ОмС) жителей 
Свердловской области 
за последние пять лет 
выросли в два раза. 

Как сообщили в ТФОМС, 
по плану в 2013 году взнос 
на одного неработающе-
го гражданина составит 
4767 рублей, а на одного 
работающего в среднем 
4183 рубля. Такие данные 
были озвучены на выезд-
ном заседании Комитета 
по социальной политике 
Законодательного Соб-
рания Свердловской об-
ласти с участием членов 
областного правительства 
и руководителей Терри-
ториального фонда обя-

 зательного медицинского 
страхования.

«Рост взносов на работа-
ющее население демонс-
трирует экономическую 
стабильность субъекта в 
целом, а увеличение пос-
туплений на ОМС нерабо-
тающих подчеркивает со-
циальность политики, про-
водимой и правительством 
субъекта, и депутатским 
корпусом», - подчеркнул 
директор ТФОМС Валерий 
Шелякин. 

Рост взносов привел к 
увеличению бюджета 
Территориального фон-
да – в этом году он соста-
вит более 40 млрд рублей. 
Помимо отчислений на 
страхование граждан су-
щественную долю в бюдже-
те – более 10 млрд рублей 
– составил трансферт из об-
ластной казны: эти средств 

пойдут на содержание ле-
чебных учреждений в ус-
ловиях преимущественно 
одноканального финанси-
рования здравоохранения 
через систему ОМС.

«Сейчас в здравоохране-
нии крайне важный пере-
ходный этап, - подчеркнул 
первый заместитель пред-
седателя правительства 
Свердловской области и 
председатель правления 
ТФОМС Владимир Вла-
сов, -  определены новые 
подходы и концепции к 
развитию медицинской 
помощи, много сил на-
правлено на охрану здо-
ровья. Отрадно, что эти 
инициативы в Свердловс-
кой области подтверждены 
финансово».

Управление пресс-службы  
и информации правительства 

Свердловской области.

Бюджет тФоМС Свердловской 
области составил  
40 млрд рублей

Внеземной гость  
растревожил 
богдановичцев

Окончание. нач. на 1-й стр.
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Если всё получится, то жители 
северного микрорайона смо-
гут кататься на коньках, а уча-
щиеся школы № 4 – проводить 
уроки физкультуры на корте. 
Кроме того, на ближайшее 
время запланирован спор-

тивный праздник с участием 
детской хоккейной команды 
«Олимпик» (г. Сухой Лог) (от 
ред.: эта встреча состоялась в 
субботу, 16 февраля. Читайте 
материал в «НС» в четверго-
вом номере 21 февраля).

Нам есть для кого трудиться. 

От нас, родителей, во многом 
зависит будущее детей и то, 
насколько успешными они бу-
дут в современном обществе.

вадим хУдОРОжКОв,  
секретарь общественного 
движения «Родительский 

комитет гО Богданович».

СОцЗАщитА

Светлана Еремеева
esv@narslovo.ru

ктО, как не дети-сироты и дети, 
оставшиеся без попечения роди-
телей, нуждаются в поддержке 
государства, в частности, в обес-
печении жильем. Этот год внес 
коррективы в условия предостав-
ления жилых помещений данной 
категории граждан.

С 1 января 2013 года функция 
учета детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родителей, в 
качестве нуждающихся в жилых поме-
щениях, была передана управлению 
социальной политики. Прежде этим 
вопросом занимался муниципалитет. 
Соответственно изменились порядок 
постановки на учет детей этой кате-
гории и условия предоставления им 
жилья. 

 Теперь в соответствии с действую-
щим законодательством правом на 
обеспечение жилым помещением 
обладают дети-сироты и дети, остав-
шиеся без попечения родителей, до-
стигшие 14-летнего возраста, а также 
лица из числа таких детей (с 18 лет). 
Еще в прошлом году на учет ставились 
дети всех возрастов. Обязательным 
условием является отсутствие жи-
лого помещения на соответствующем 
праве или наличие обстоятельств, при 
которых проживание в имеющемся 
жилье невозможно. 

Кроме этого, сегодня жилые по-
мещения будут предоставляться 
на условиях специализированного 
найма. То есть с человеком, состоя-
щим на учете, будет заключен договор, 
согласно которому в течение пяти лет 
он не сможет продать или привати-
зировать предоставленное жилье. За 
полгода до конца срока специалисты 
УСП отследят, устроился ли он на 
работу, имеет ли задолженности по 

ЖКУ, как адаптировался в новых усло-
виях самостоятельной жизни… Если у 
льготника все гладко, через пять лет с 
ним будет заключен договор соцнай-
ма, и он сможет распоряжаться жиль-
ем на свое усмотрение. В противном 
случае договор специализированного 
найма продлевается еще на пять лет.  

Как добавила начальник отдела 
семейной политики, опеки и попе-
чительства, социальных гарантий и 
льгот УСП по Богдановичскому району 
Оксана Мельникова, ранее было нема-
ло случаев, когда, получив жилье на 
условиях соцнайма,  льготники сразу 
же продавали его, не приобретя ни-
чего взамен или купив ветхое жилье, 
непригодное для проживания. Проще 
говоря, оставались на улице. Ны-
нешние изменения должны помочь 
исключить такие ситуации. 

Подробную информацию можно 
получить в кабинете №10 УСП по 
Богдановичскому району, телефон 
– 2-48-08.

Пусть мама  
услышит

ПрОблемА

Светлана Еремеева
esv@narslovo.ru

Продолжаем публиковать фото-
графии детей, попавших в трудную 
жизненную ситуацию. Подробную 
информацию о каждом из ребят 
можно узнать в кабинете №10 УСП 
по Богдановичскому району или по 
телефону - 2-48-08.



никита легко находит общий язык как со 
сверстниками, так и со взрослыми людьми. 
Это ласковый, щедрый и отзывчивый маль-
чик. Способен анализировать свои поступки, 
признавать ошибки и исправлять их. никите 
нравится рисовать и заниматься спортом.

никитА

ПрОфОриентАция

Наталья Бирючёва
bnv@narslovo.ru

в АктОвОм зале школы  
№ 2 прошла встреча уча-
щихся школ нашего гО с 
медицинскими работника-
ми богдановичской црб. 

Люди в белых халатах вы-
ступили в необычной для себя 
роли: они рассказывали стар-
шеклассникам о медицинских 
специальностях, призывали 
после школы поступать в 
медицинскую академию и 
вернуться работать в богда-
новичскую больницу.

На встречу собрались стар-
шеклассники городских и 
сельских школ. Мероприятие 
открыл видеоролик о работе 
ЦРБ и её специалистах. С при-
ветственным словом выступи-
ла директор управления обра-
зования Лидия Федотовских, 
которая отметила, что у ребят 
есть отличная возможность 
воспользоваться случаем и 
подумать о выборе професси-
онального пути.

Группа медработников, при-
шедших на встречу, состояла из 

 главного врача ЦРБ Александра 
Гетманчука и его заместителя 
Александра Крячко,  зав. тера-
певтическим отделением Ольги 
Вольхиной, главной медсестры 
ЦРБ Натальи Половниковой, 
фельдшера «скорой медицинс-
кой помощи» Сергея Искакова, 
заведующей аптечным пунк-
том больницы Оксаны Лески-
ной. Каждый из специалистов 
поведал ребятам об особеннос-
тях своей работы. 

Встреча продолжилась свое-
образной пресс-конференци-
ей: ребята задавали вопросы 
медицинским работникам. 
Так, ученика школы № 2 Ярос-
лава Полуяктова интересовал 
вопрос, каких специалистов 
не хватает в нашей больнице. 
Ему ответил главврач, сказав, 
что на сегодняшний день  40% 
специалистов, работающих в 
больнице, пенсионного воз-
раста, поэтому через пять лет 
ЦРБ нужны будут врачи всех 
специальностей. Алёна Стар-
кова, тоже ученица школы  
№ 2, спросила о возможности 
получить целевое направле-
ние от нашей больницы для 
поступления в медицинскую 
академию. Александр Гетман-
чук заметил, что, если даже 

выпускник не получит целевое 
направление, но  поступит  на 
коммерческой основе и пер-
вый год отучится успешно, 
больница может взять на себя 
плату за обучение частично 
или полностью. Ребята зада-
вали вопросы, связанные не 
только с профориентацией, 
но и медицинского характера. 
Обсуждение вызвали вопросы  
о пользе  употребления в пищу 
супа, об укреплении иммуни-
тета и т.д.

Пресс-конференция закон-
чилась приятным  награжде-
нием победителей прошед-
шего накануне конкурса 
«Люди в белых халатах» (см. 
«НС» №8 от 24 января 2013 
г.). Подарки  ребятам предо-
ставила ЦРБ. Лучшие строки 
сочинений зачитывали в зале. 
Ребята написали настолько 
трогательно, что на глазах у 
некоторых присутствовавших 
появились слёзы.

Можно с полной уверен-
ностью сказать, что встреча 
прошла не напрасно. Если в 
начале разговора только шесть 
молодых людей хотели посвя-
тить себя медицине, то по его 
окончании желающих стало 
намного больше. 

Приходите работать в больницу
С таким призывом медработники обратились  
к старшеклассникам школ нашего Го

ЧелОвек  
и егО делО

УЧитель – профессия 
сложная и очень ответс-
твенная. тем, кому посчас-
тливилось в своей школь-
ной жизни встретить учи-
телей, как говорят, от бога, 
конечно, повезло, потому 
как учили их не только 
предмету, но и жизни.

Такими учителями школы 
№5 являются ветераны, кто 
в январе 2013 года встретил 
свой достойный юбилей. 
Это учитель физики Галина 
Парадеева (отпраздновала  
75-летие), учитель матема-
тики Татьяна Осинцева 
(65 лет).

Более 40 лет жизни пос-
вятили эти замечательные 
педагоги воспитанию и 
образованию детей, сохра-
няя верность профессии, 
служа делу учительства, 
даря душевное тепло своим 
ученикам. Математика и 
физика – сложнейшие из 
учебных предметов. Галина 
Ивановна и Татьяна Васи-

 льевна строили процесс 
обучения так, что успешны 
были все их ученики. Сек-
рет этого педагогического 
успеха прост и сложен од-
новременно: терпение, 
внимание к каждому уче-
нику, уважение, любовь 
к детям и делу, которому 
служишь. 

В юбилеи принято под-
водить жизненные итоги. 
Наши уважаемые коллеги 
по школьной оценке ре-
зультатов - заслуженные 
отличницы, поскольку ус-
пешно состоялись во всех 
женских ипостасях: жен-
щин–берегинь своих друж-
ных семей, женщин–мате-
рей, воспитавших замеча-
тельных детей, прекрасных 
внуков и внучек, и, конеч-
но, женщин–педагогов, лю-
бимых учениками. Для нас, 
учителей пятой школы, эти 
замечательные педагоги 
служат примером высокого 
профессионализма, чело-
вечности и мудрости.

Лариса нИКИТИна,  
директор школы № 5,  

Людмила ПаКУЛИна,  
учитель школы.

Учителя-юбиляры

Комитет инициативных родителей
Окончание. нач. на 1-й стр.

Жилье для сирот по новым 
правилам
С 1 января 2013 года условия предоставления социального жилья изменились

Учитель может учить не только предмету, но и культуре человеческих от-
ношений. галина Парадеева (слева) и татьяна Осинцева именно из таких 
учителей.
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заслужило 190 просмотров. Так, 
Алексей пишет: «Необходимо издать 
закон - зарплата чиновника должна 
быть равна прожиточному миниму-
му, ими же установленному. И ни в 
коем случае не превышать среднюю 
по региону». to призвал, что, если есть 
что предложить, нужно предлагать, а 
не вести пустые разговоры. Первым 
откликнулся Археолог и предложил 
в условиях рыночных отношений 
предложения граждан оплачивать. 
«Понятно, что не все, - уточнил он, 
- а только жизнеспособные. Оплату 
производить только после того, как 
доказана эффективность данного 
решения».

Много эмоций вызвала тема «Как 
чистят наши улицы» - 134 просмотра. 
Лелик пишет: «Опять началась зима! 
Опять плохо чистят улицы, пешком 
не пройти, на машине не проехать!» 
Зато Оптимист заявил: «Ну, ведь 
работники сферы ЖКХ ограничены 
в средствах и силах. То людей не 
хватает, то техники, то денег на ГСМ». 
Сергей тоже не согласился с Леликом: 
«Может, ЖКХ и плохо выполняет свои 
функции, но я сам лично видел, как 
ночью трактор прогребал тротуар и 
дорогу от снега».

Так что, наши дорогие читатели, 
заглядывайте на сайт газеты. Здесь 
вы можете поделиться своими набо-
левшими проблемами. Напоминаю, 
что именно на сайте сегодня про-
ходит опрос по проблеме строи-
тельства сходов с железнодорож-
ного моста к пятой платформе. 
Присоединяйтесь!

на сайте  
газеты...

Окончание. нач. на 1-й стр.

Продам дрова
(квартирник и колотые). 
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гибдд СООбщАет

д ля Снижения количества 
жертв дтП среди пешеходов, 
в том числе детей, повыше-
ния культуры использования 
пешеходных переходов, при-
влечения внимания и уваже-
ния водителей к пешеходам 
как участникам дорожного 
движения с 12 по 15 февраля 
на территории Свердловской 
области проходила операция 
«Пешеход». 

 Дежурство нарядов ДПС ГИБДД 
было максимально приближено к 
аварийным пешеходным перехо-
дам, а также к местам, где пешеходы 
часто нарушают Правила дорожного 
движения. Вместе с сотрудниками 
ГИБДД в наряды заступали сотруд-
ники отделов по делам несовершен-
нолетних и участковые уполномо-
ченные полиции. Была привлечена 
и общественность – на пешеходных 
переходах стояли дружинники. 

Особое внимание уделялось несо-
вершеннолетним участникам дорож-
ного движения. Информация о юных 

нарушителях ПДД будет передана в 
школы и в подразделения по делам 
несовершеннолетних для проведения 
с детьми и их родителями дополни-
тельной профилактической работы. 

Все нарушители привлечены 
к административной ответс-
твенности. Напоминаем, что для 
водителей, не предоставляющих 
преимущества в движении пешехо-
дам, штраф составляет от 800 до 1000 
рублей, а для пешехода, нарушающе-
го ПДД – 200 рублей. 

наталья дёМИна,  
инспектор по пропаганде ОгИБдд.

Инвентарь 
«Березки» 
вновь  
пополнился

СПОрт

Светлана Еремеева
esv@narslovo.ru

О том, что для лыжной базы «Бе-
резка» приобретается инвентарь, 
наша газета уже писала в №9 от 26 
января 2013 года. Как сообщил дирек-
тор управления ФКиС ГО Богданович 
Владимир Белов, на днях база вновь 
пополнилась зимним спортивным 
инвентарем, в том числе лыжами, на 
сумму 30 тысяч рублей, выделенных 
из местного бюджета. Сегодня в про-
кате можно взять как новые лыжи, 
так и бублики и снегокаты. И пока 
зима еще не закончилась, у каждого 
есть возможность весело и с пользой 
провести время.  



Юбилеи

нАвернякА многим людям, не-
зависимо от возраста и пола, нра-
вится петь, ведь песни поднимают 
настроение и объединяют. вот и 
клуб «валентина» образовался 
благодаря любви к песне.

В 1998 году в бывшем кинотеат-
ре «Спутник» проводились вечера 
«Тем, кому за…». Они пользова-
лись популярностью у людей пре-
клонного возраста нашего города. 
Вскоре участники вечеров решили 
объединиться в клуб и назвали его 

 «Валентина». Председателем была 
выбрана Зинаида Ларионова, ко-
торая занимала эту должность на 
протяжении 12 лет.

Представители клуба и сегодня 
принимают активное участие во 
многих городских мероприятиях, 
а каждое последнее воскресенье 
месяца «Валентина» проводит 
вечера в фойе ДиКЦ. Проходят 
они весело и интересно: участники 
чествуют юбиляров и именинников 
месяца, проводят игры, конкурсы… 
И, конечно, не обходится без русских 
народных песен и танцев под гар-
мошку (гармонист Юрий Пургин). 

Есть у клуба и фотограф - Людмила 
Медведева. Представители клуба 
выезжают на природу, на концерты 
в Екатеринбург, посещают выстав-
ки в литературном музее Степана 
Щипачева... 

Последние три года в День пожи-
лого человека клуб посещают моло-
дые артисты нашего города, среди 
них Екатерина Рощагина, Алена 
Бузакова. Песни молодости всегда 
трогают душу пенсионеров. 

Есть в клубе люди, которые посе-
щают его с момента основания. Это 
Екатерина Мухлынина, Галина 
Пулянина, Антонина Краснощеко-
ва, Иван Савин, Галина Щипачева, 
Александра Жаркова, Вера Троц-
кив, Валентина Петрова, а также 
Людмила Носкова, Иван Бородин. 

В общей сложности клуб посещает 
порядка 100 человек. Самому стар-
шему участнику - Энгельсу Василь-
евичу Головину нынче исполнится 
90 лет. Самый молодой член клуба 
- Виталий Головин, ему 38 лет. 

17 февраля «Валентина» отмети-
ла свое 15-летие. У представителей 
клуба много планов, а поэтому «Ва-
лентина» еще не раз порадует богда-
новичцев своим творчеством. 

Лидия ПОТОЦКая,  
председатель клуба.

СлУжбА  
СПАСения - 01

П рА кт и к А показывает, 
что пожары в домах про-
исходят главным  образом 
из-за незнания и несоблю-
дения населением правил 
пожарной безопасности. в 
жилом фонде происходит 
70-80% пожаров от общего 
числа.

Добровольные пожарные д. 
Кашина совместно с сотрудни-
ками 81 пожарной части про-

 вели рейд по частному сектору 
села Коменки. Добровольцы 
продемонстрировали жильцам, 
как правильно пользоваться 
первичными средствами пожа-
ротушения. 

В  городском округе Бог-
данович большое внимание 
уделяется противопожарной 
профилактике. Статистика по-
казывает, что в районе наблю-
дается снижение количества 
пожаров в жилых домах  и 
на производстве. 

анастасия ЛаУР,  
специалист по кадрам 81 ПЧ; 

добровольные пожарные д. Кашина.

Песня объединяет
Клуб «Валентина» отметил свое 15-летие

Берегите пешехода
наряды дПС патрулируют пешеходные переходы

добровольцы  на защите жилья от пожаров
Пожарные добровольцы провели рейд  по частному сектору

клубу «валентина» – 15 лет. и это далеко не последний юбилей, который представители клуба 
отметят своим дружным и неунывающим коллективом.

в ходе рейда с каждым жильцом был проведен  инструктаж 
и розданы памятки «Правила поведения при пожаре».


